

# PEMDES

## Bhabinkamtibmas Polsek Kiarapedes Bripka Budi Setiawan Sumbangsi Aparatur Desa Mekarjaya berikan Himbauan Kamtibmas

Purwakarta - [PURWAKARTA.PEMDES.WEB.ID](http://PURWAKARTA.PEMDES.WEB.ID)

Jul 9, 2024 - 12:31



Polres Purwakarta - Pada Rabu, 26 Juni 2024, pukul 10:00 WIB, Bripka Budi Setiawan, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, melakukan sambang ke Aparatur Desa Mekarjaya yang bertempat di Aula Desa Mekarjaya, Kecamatan

Kiarapedes, Kabupaten Purwakarta. Acara ini dihadiri oleh Kepala Desa Mekarjaya, Abah Koko, bersama dengan seluruh aparat desa.

Tujuan dari kegiatan sambang ini adalah untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan aparat desa serta membahas berbagai isu yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat di Desa Mekarjaya. Bripka Budi Setiawan menyampaikan beberapa poin penting dalam sambutannya. "Kami sangat menghargai kerja sama yang sudah terjalin antara pihak kepolisian dan aparat desa. Kami harap sinergi ini dapat terus ditingkatkan demi menjaga keamanan dan ketertiban di desa kita," ujarnya.

Abah Koko juga memberikan apresiasi kepada Bripka Budi Setiawan atas dedikasi dan komitmennya dalam menjaga keamanan desa. "Kami sangat berterima kasih kepada Pak Budi atas kerja kerasnya selama ini. Keamanan dan ketertiban desa menjadi lebih baik dengan adanya kerja sama ini," kata Abah Koko.

Dalam pertemuan ini, berbagai isu keamanan dibahas secara mendalam, termasuk upaya pencegahan tindak kejahatan dan penanganan masalah sosial di masyarakat. Aparatur desa menyampaikan berbagai aspirasi dan kendala yang mereka hadapi dalam menjalankan tugasnya. Bripka Budi Setiawan memberikan tanggapan dan solusi atas masalah-masalah tersebut, serta mengajak seluruh aparat desa untuk lebih aktif dalam melaporkan kejadian-kejadian yang mencurigakan di lingkungan mereka.

"Kami siap menerima laporan dari bapak dan ibu sekalian kapan pun dibutuhkan. Jangan ragu untuk menghubungi kami jika ada hal-hal yang mencurigakan atau membutuhkan penanganan segera," tambah Bripka Budi Setiawan.

Selain itu, Abah Koko dan Bripka Budi Setiawan juga membahas program-program yang akan dilaksanakan ke depan untuk meningkatkan keamanan desa. Salah satunya adalah patroli rutin dan kegiatan sambang ke berbagai wilayah desa untuk memastikan situasi tetap kondusif.

Pertemuan ini berjalan lancar dan penuh dengan suasana kebersamaan. Semua pihak yang hadir menunjukkan komitmen yang tinggi untuk bekerja sama dalam menjaga keamanan dan kenyamanan Desa Mekarjaya. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, Dengan adanya kegiatan sambang ini, diharapkan hubungan baik antara kepolisian dan aparat desa dapat terus terjaga dan ditingkatkan, sehingga Desa Mekarjaya dapat menjadi lingkungan yang aman, tertib, dan harmonis bagi seluruharganya. (AD)